

FILM FÜR FRAUEN

Sharayet – Eine Liebe in Teheran

Mittwoch, 17. Mai 2017, 17.00 – 19.00 Uhr



Die meisten Menschen auf der Welt sind für die Gleichberechtigung von Schwulen, Lesben und Transsexuellen. Die Realität sieht leider anders aus: In 13 Ländern steht auf gleichgeschlechtlichen

Sex sogar die Todesstrafe. Am internationalen Tag gegen Homophobie zeigen wir einen Film über zwei 16-jährige Mädchen in Teheran. Shireen und Atafeh hadern mit dem ihnen zugesetzten Schicksal, das traditionell islamische Frauenbild zu erfüllen. Einerseits geplagt vom ständigen schlechten Gewissen vor der Familie und ihrer Religion, versuchen die beiden Freundinnen andererseits, ihre Jugend nach ihren Vorstellungen zu erleben.

Wir bitten um Anmeldung.

In Kooperation mit der KVHS Verden, der Stiftung Leben & Umwelt /Heinrich-Böll-Stiftung Niedersachsen



INFORMATION UND LEITUNG

Regine Balk, HP Psychotherapie

TEL. 04231-85129

ORT Frauenberatung Verden, Grüne Str. 31

KOSTEN € 5,-